
Ata nº 01/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia 22 de abril de 2020  realizou-se a reunião do colegiado do câmpus Canoinhas, de forma
não  presencial,  via  google  meet.  Estavam  presentes  os  membros  natos  do  colegiado,  os
conselheiros com representações de cada segmento e também os coordenadores convidados.
Também participaram da reunião, a equipe da nova gestão eleita do câmpus Canoinhas (Diretor
Geral,  Chefe do DEPE,  Chefe  do DAM,  Assessora  da Direção Geral  e Assessora do DEPE.
Pautas. 1- Apresentação da nova gestão. 2- Carta de apoio ao Reitor Eleitor prof. Maurício
Gariba Júnior. 3- Apreciação das informações dos cursos sobre as ANPs (Atividades Não
Presenciais) 4- Calendário de reuniões do colegiado. 5- Eleição para ocupação de vagas
ociosas no colegiado do câmpus. Bertilia deu boas vindas a todos os participantes da reunião,
com informes sobre a situação do novo Reitor Eleito, o prof. Gariba. A presidente do colegiado
contextualizou a situação em que se encontra o IFSC com a nomeação de um reitor pro tempore e
não do reitor eleito. Na sequência, apresentou a nova gestão do câmpus Canoinhas: Diretor geral:
prof. Joel José de Souza; Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, prof. Magali
Regina; Chefe do Departamento de Administrarão, Francis Saibel. O professor Joel se apresentou
e  também  mencionou  a  situação  atual  do  IFSC.  Destacou  todos  os  projetos  que  o  câmpus
Canoinhas  faz,  mencionando  inclusive  os  projetos  aprovados  para  contribuição  social,  neste
momento em que estamos vivendo, a Pandemia COVID -19. O membro externo Elcio questionou
como procedeu o processo eleitoral para reitor e diretores dos câmpus. O prof. Joel explicou que o
processo  foi  democrático  e  legítimo  e  que  todos  os  trâmites  foram cumpridos,  não  havendo
impeditivos para a nomeação dos candidatos eleitos. Neste momento, a presidente do colegiado
solicitou apoio a todos os membros para o encaminhamento de uma carta de solicitação à gestão
do IFSC para que busque formas de se respeitar o processo democrático do IFSC, o qual elegeu
novos diretores e também um reitor, que, no entanto, ainda não foram nomeados. A carta também
seria uma moção de repúdio contra a portaria MEC nº 409, de 17 de Abril de 2020, que trata da
nomeação de um reitor pro tempore para o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de
Santa Catarina (IFSC). Colocado em votação, houve unanimidade do colegiado para elaboração e
envio da carta. Passando para a próxima pauta, a chefe DEPE apresentou para apreciação do
colegiado, a planilha das ANPs, preenchida pelos coordenadores e professores dos cursos do
câmpus Canoinhas. Após apresentação e explicação da Chefe DEPE, Andreia Hoepers, a palavra
foi aberta para os coordenadores presentes. Alguns coordenadores apresentaram o levantamento
que realizaram com os professores, destacaram a situação e a especificidade de cada curso. De
acordo com a planilha apenas o curso de Agroecologia não teria condições de continuar suas
aulas de forma não presencial, outros cursos teriam condições de forma parcial e outros de forma
total.  No entanto,  os coordenadores  destacaram que o  entendimento  é  de que a  planilha  foi
apenas um instrumento para levantamento de informações para posterior análise e não para um
posicionamento do câmpus com relação à suspensão ou não do calendário. Os coordenadores
manifestaram que para um posicionamento do câmpus, outros elementos são necessários, como,
por exemplo, respostas às seguintes dúvidas: Como será realizada a reposição das aulas? no
caso  de  um calendário  suspenso  parcialmente,  como acontecerá  a  reposição  com as  outras
unidades Curriculares? e como o câmpus se ajustaria com situações de calendários diferentes? e
também, considerando permanecer como está, ou seja, com as Atividades não presenciais, como
serão feitas as reposições para os alunos que não estão participando das  aulas, principalmente
pelo motivo de não acesso à Internet?. Na ocasião, o coordenador de curso de Agroecologia, prof.
João  Paulo  Paes,  solicitou  novamente  a  palavra  para  ressaltar  que  se  os  demais  cursos
permanecerem  com  as  atividades  não  presenciais,  então  o  curso  de  Agroecologia  também
continuaria da mesma forma, considerando a importância de um calendário único no câmpus,
disse ainda que preencheram a planilha de forma consultiva e não deliberativa. A chefe Depe
eleita para a nova gestão, prof. Magali Regina, ratificou a fala do coordenador de Agroecologia,
destacando que acha complicado cancelar as aulas parcialmente no câmpus ,  pois o câmpus
ficaria com vários calendários, e isso não é bom. A chefe Depe atual, Andreia Hoepers, explicou
que não se trata de uma decisão do câmpus e sim do CONSUP. Ressaltou que a planilha era sim
um instrumento para levantamento de informações para embasar a análise e compilação dos
dados  da  PROEN e  posterior  decisão  do  CONSUP,  que  fará  uma reunião  para  tratar  deste
assunto  no dia  27 de abril  de 2020.  Após encerrada essa pauta,  passou-se para  as pautas
seguintes:  calendário  de  reuniões  do  colegiado  e  eleição  para  ocupar  as  vagas  ociosas.  O



colegiado, de comum acordo, decidiu que essas duas pautas serão tratadas em reunião posterior,
por entender que antes há a necessidade da nomeação da nova gestão, o que se esperava que já
tivesse acontecido neste dia (22 de abril de 2020). Não havendo mais nada a tratar, a presidente
do colegiado, prof. Maria Bertília Oss Giacomelli encerrou a reunião e eu, Juliete Alves dos Santos
Linkowski, secretária do colegiado, lavrei a presente a ata que foi aprovada por todos os membros
de forma online.


